



はばたけ未来へ

ぼくたちも10歳です

市制施行の日、昭和47年10月1日に生まれた子どもたち
左から、岩本貴志君・竹岡博文君・田中幹人君・矢野雅隆君



本日、向日市市制施行十周年を迎えられるにあたり、京都府知事として一言お祝い申し上げます。
本市は、市民各位の大きな期待のもとに、昭和四十七年十月一日に発足したのでありますが、以来、長岡京の都として栄えた歴史と文化の薫り高い環境に恵まれ、また京都・大阪両市に近隣する都市として発展の一途をたどり、今日市制施行十周年を迎えられたのであります。喜びにたえません。
しかし、本市が市制施行後直

お祝いのことば

京都府知事 林田浩紀夫

また新しくは、地方の時代にふさわしい、住みよい郷土づくりをめざして、コミュニティ施設、文化・スポーツ施設計画の推進、さらに下水道等の生活環境施設の充実整備に鋭意取り組まれるなど、その歴史に新しい時代が画されようとしております。これは、ひとえに歴代の市長



私たちのまち向日市は、昭和四十七年十月一日の市制施行以来、本年で十周年を迎えました。ご承知のように、本市は明治二十二年四月に町制施行以来、地理的好条件と先輩諸氏の英知と努力、市民各位のご協力によって、着実な発展をつづけ、京阪神の近郊住宅都市として成長してきたのでありますが、急速な都市化に対応するためには、高度な行政水準が要請され、このため、都市化促進の一転機として、市制を施行したのであります。歳月の流れは早いもので、今

市制十周年を迎えて

向日市長 氏 秋徳夫

今後におきましても、この十周年を一つの節目として、市民本位の市政を基調に、福祉と文化と教育の充実した定住型都市をめざして、一層の努力を以て参りたいと決意しております。そのためにも、二十一世紀に向けて明るい展望が開けるまちとするため、都市基盤の整備に